

CÓRDOBA LIDERA EL PROYECTO 'INTHERWASTE'

La avalancha de consultas por la bolsa colapsa la web de Sadeco

Han sido admitidas provisionalmente 14.357 personas y excluidas 1.219

J.L.R./I.M.
28/04/2016Compartir:   

Jesús Diz, Pedro García y Javier Quijada, ayer en la presentación de Intherwaste. - Foto:RAFAEL MELLADO

</> Insertar  Enviar  Valorar  Ver. PDFA- A+   5

El interés suscitado por la apertura de la bolsa de empleo de Sadeco se evidenció ayer con una avalancha de consultas a la web de la empresa que colapsaron el sistema. La lista provisional de admitidos y excluidos --que también puede consultarse en la sede de la empresa en la avenida de Medina Azahara-- se colgó a las 9 de la mañana, pero no fue al menos hasta las 11.00 cuando pudo consultarse. Sadeco recibió 15.576 solicitudes, de las que 14.357 han sido admitidas (el 92%) y 1.219 excluidas. No obstante, ahora se ha abierto un periodo de diez días naturales, que concluirá el viernes 6 de mayo, para presentar las reclamaciones pertinentes. La lista definitiva de admitidos se conocerá a mediados de junio.

Para formalizar las reclamaciones hay que solicitar cita previa en las oficinas centrales de Sadeco en horario de lunes a viernes de 9 a 14 h. y de 16 a 19, el sábado de 9 a 14 h. La bolsa de empleo prevé cubrir las necesidades puntuales de personal en periodos como la Semana Santa o mes de mayo. De los 400 puestos de la bolsa, 134 serán para aspirantes de entre 19 y 29 años; 192 para personas entre 30 y 45 años; 58 para mayores de 45 años y 16 para personas con discapacidad. CSIF ha llevado a los tribunales la bolsa por considerar que no cumple con la ley.

Edición en PDF

Esta noticia pertenece a la edición en papel de Diario Córdoba.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca deberás ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)

Última hora

13:56. [El turismo y la campaña navideña impulsan la creación de empleo](#)13:54. [De la boda de Preysler y Vargas Llosa a la crisis de la Campos y Bigote Arrocet](#)13:52. [Iberdrola no ve riesgos en sus cuentas por el 'brexit'](#)13:50. ["¡Esto es lo que mi padre escribió!" El mensaje en una botella regresa a la familia 56 años después](#)13:45. [Schulz pide a la fiscalía francesa que investigue la pelea entre dos eurodiputados del UKIP](#)[Ver más](#) ↓

COMPARTIR EXPERIENCIAS Por otro lado, Sadeco lidera desde ayer el proyecto europeo *Intherwaste*, que busca el intercambio de experiencias para una gestión sostenible de los residuos en ciudades declaradas Patrimonio de la Humanidad. Así durante dos días Córdoba acogerá este foro donde se dan cita responsables de la gestión de residuos de las ciudades de Oporto (Portugal), Tallinn (Estonia), Cracovia (Polonia) y Siracusa (Italia). El montante de este proyecto asciende a 1,4 millones de euros, de los que la UE aportará el 85% para que esta red de ciudades con centros históricos Patrimonio comparta experiencias.

Te recomendamos



LaLiga denuncia varios cánticos ante el Sevilla Atlético



Buenafuente arrea otro 'zasca' a Bertín



Se persona en la Policía Local el conductor fugado tras provocar un incendio en la gasolinera de Colón



Rossi busca tapar su mal año con el subcampeonato

Contenido patrocinado

recomendado por outbrain

5 Comentarios

05

Por Quítense las orejas..no ven bien..

19:06 - 28.04.2016



Denunciar

A número 4. Señor Simoncito..su historia ya me la conozco..para nada se trata de lo que usted cree. Soy autónomo en Córdoba capital mas de treinta años y se de lo que hablo.. No se confunda y no pretenda pensar,que todo aquel que no com ulgue con este comunismo a la cordobesa,es de derechas..se confunde de pleno.. Sigo pensando que..Más calle le hace falta a mucha gente de los que van de no se que...sí muCHa más,que dejen la sillita y el silloncito y vamos a salir a ver que pasa.. Es muy fácil opinar de "comunismo" sin tener ni puñetea idea de nada y viviendo a cuerpo de rey. La Moncloa,el PP, la gurtel..por mi como si se operan..no les voté ni los pienso votar pero..no se confunda.

04

Por simoncito

17:40 - 28.04.2016



Denunciar

Para 01.- ¡fectivamente! En la Moncloa tras mas de cinco años de competencia de gobierno corrupto, se llega a la conclusión de que esto va muy bién con gobierno del Rajoy y mismas yerbas. ¡fectivamente! millones de pobres en el Estado manejado por gente preparada (no hay mas que ver al Quindos y al Montoro) y que no tienen verguenza política para irse. La gente del bujero a Suiza o a Panama y tontos que se vayan al arrimo de gente competente y sobre todo listilla.

03

Por Ayyyyy..mas calle les hace falta a muchos.

17:39 - 28.04.2016



Denunciar

A2. Sí vale..y? Mas de 25 años de politica teórica comuista en Córdoba capital..esos mismos años pensando estos señores que eran los dueños de todo y que su sistema(que nadie lo quiere en el mundo)lo iban ellos a implantar en la capital, e iban a ser ejemplo de un ssistema comunista

Tweets por @CORDOBA_diario



Diario CÓRDOBA @CORDOBA_diario

Jorge Álvarez: "No nos conformamos con el aprendizaje memorístico" #Educación21 diariocordoba.com/noticias/educa...



«No nos conformamos con el aprendizaje ... El deporte y la educación son las grandes p... diariocordoba.com

16min



Diario CÓRDOBA

Insertar

Ver en Twitter

Las noticias más...

Leídas



La Policía dispersa a un grupo de manifestantes de la sede del PP cordobés



Fallece el abogado Rafael Sarazá, referente de la izquierda cordobesa



La zona de Alfaro, San Pablo y Alfonso XIII, ya reformada



Al Córdoba le urge buscar una alternativa a la ciudad deportiva



El supermercado Eroski del centro el Arcángel cierra hoy sus puertas

Comentadas

pero viviendo en una sociedad que para nada quiere ese postulado.. Pues claro que tienen que ver los políticos estos..le han negado el agua y la sal a todo "bicho viviente de empresario" grande o pequeño que haya querido hacer algo en Córdoba..le han sacado hasta el cerumen de los oídos a cualquier desgraciado que ha querido montar un puesto de pipas.. Y con ese paño que traje hace usted??..claro que los empresarios deben dar trabajo pero, con esta ruina de políticos y política comunista que han querido meternos esta gente ¿¿ quien se atreve a hacer nada? Pues claro que son responsables de esta ruina que tenemos..y tanto.

02 Por otra perspectiva

12:41 - 28.04.2016



Denunciar

Cada cual puede pensar y escribir lo que le plazca (dentro de la legalidad). Pero otra cosa es creerse que lo que piensa o imagina es la realidad absoluta. Así un Estado (Gobierno central, Junta y Ayto) no puede establecer hasta el infinito puestos de trabajo. Par consecuencia, el resto, a los funcionarios, debe ser creado por empresas privadas. Se puede ayudar a que se establezca en un país, Comunidad o ciudad, pero son los empresarios privados quienes dan verdaderamente empleo. Que no lo hagan como se desea, por supuesto es frustrante. Pero tampoco se puede echar toda la culpa a los políticos o a una parte de los mismos.

01 Por Que pena de nuestra Córdoba..nunca salimos del agujero con estas gente.

9:56 - 28.04.2016



Denunciar

Casi quince mil personas apuntadas a una bolsa de empleo, para cuatro días y para recoger basura y barrer..con toda la dignidad que tienen estos trabajo. Esto nos demuestra en que punto de ruina y miseria nos encontramos en Córdoba capital, despues de casi tres décadas de gobiernos comunistas de pandereta y otras yerbas.. Sí, tiene mucho que ver, ese freno que durante décadas han puesto estos políticos a todo lo que se refería a cambios, inversión, llegada de empresas, facilidad de gestión de inversores, aperturas de negocios etc., éso nos tiene en este punto.. Que pena de nuestra Córdoba, manejada por gente sin preparación e incompetentes y que el resultado es: 15.000 personas dispuestas a barrer para poder pagar y comer. Señores políticos, si tuvieran vergüenza política creo que debían irse y dedicarse a otra cosa, no a manejar nuestro destino.

Diario Córdoba

Me gusta esta página 33 104 Me gusta

A 36 amigos les gusta esto.

Diario Córdoba

13 min

El supermercado Eroski del centro el Arcángel cierra hoy sus puertas

El supermercado Eroski de...
UGT pide que el Ayuntamiento intervenga...
DIARIOCORDOBA.COM | DE DIARIO CÓR...

Webs del Grupo Zeta

- El Periódico de Catalunya
- SPORT
- Diario Córdoba
- El Periódico Extremadura
- El Periódico de Aragón
- Mediterráneo
- La Crónica de Badajoz
- Diario La Grada
- Tiempo
- Woman
- Viajar
- Entreviú
- Primera Línea
- Cuore
- Stilo
- Digital Camera
- AUTOhebdO SPORT
- RedExtremadura
- RedAragon
- Ediciones B
- Mortadelo y Filemón
- Zeta Gestión de Medios

Enlaces Recomendados: [Fiestas del Pilar de Zaragoza](#) | [Diseño de Apps](#) | [Vuelos](#) | [Cursos y masters](#) | [Juegos](#) | [Escorts Barcelona](#) | [Comienza a ahorrarte hasta un 65% en tu seguro con Regal](#)



[Inicio](#) | [Contacto](#) | [Quiénes somos](#) | [Publicidad](#) | [Hemeroteca](#) | [Boletín: suscríbete ya](#) | [Aviso Legal](#) | [Política de cookies](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [XML](#)